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POLÍTICA 
Aunque la crisis económica impidió que se incluyeran recursos para los festejos del centenario de la 
revolución y bicentenario de la independencia de México, como partida especial en el presupuesto 
federal, la legislatura insistirá en efectuar la compra del teatro de la república con recursos locales y 
estatales. (PC) 
 

LEGISLATURA 
El líder de los legisladores del PRI, Jaime Escobedo Rodríguez, criticó en tribuna durante el 
pleno, la falta de interés de los panistas en la conmemoración del inicio de la Revolución mexicana. 
Pidió revalorar el movimiento revolucionario. (NC) cinismo  
 
Se realizó la ceremonia conmemorativa de la Revolución, en un acto encabezado por el coordinador 
de la bancada del PAN, Eric Salas González. Dijo que los acuerdos son fundamentales para lograr 
un país mejor que el que nos heredó la revolución. (NC) 
 
La Legislatura del estado ordenó una exhaustiva fiscalización del IVEQRO y la resolución de los más 
de 650 casos de incumplimiento que tiene esta institución en todo el estado, principalmente a en la 
sierra gorda queretana, indicó el presidente de la comisión de desarrollo social y vivienda, Isaac 
Jiménez Herrera. (PC) 
 
Cabeza. Se aprobó en el pleno de la LV Legislatura, un exhorto para que el ejecutivo haga una 
investigación de lo que sucede en el IVEQRO. (NC) 
 
Durante la sesión del pleno de la legislatura local se aprobaron las tablas de valores de los 18 
municipios de manera definitiva y se aprobó la ley de asentamientos humanos irregulares. (PC) 
 

 



SECCIONES 
José Calzada comenta que el tema de las AFORES es muy importante y esta semana en el senado 
se apctó u n debate para expresar opiniones. Se legisló el año pasado para eliminar una de las 
comisiones que cobran, pero todavía se debe ir más allá para quitar la discrecionalidad en el cobro 
de comisiones, lo que hace que muchos trabajadores no tengan utilidad. Propuso concretamente 
modificar la ley para eliminar esta discrecionalidad y dar facultades a la autoridad para que pueda 
moderar esta voracidad y que dejen de hacer lo que se les antoje. Seguramente el jueves próximo 
se presentará la iniciativa en el Senado.  Reconoce que se está metiendo entre las patas de los 
caballos, por esta y por la iniciativa que presentó sobre los bancos, pero no está para apoyarlos a 
ellos sino a los usuarios de la banca. Sin embargo, todos los partidos han sido muy solidarios con 
esto. En cuanto al destape de Ana Bertha Silva, señala que no tiene más que buenos comentarios 
de ella y es muy valiosa. Anuncia que la semana próxima, el miércoles, dará su informe de 
actividades legislativas y está entusiasmado pues ha trabajado mucho en este año. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
El turismo será uno de los sectores menos afectados ante la crisis económica, señala el presidente 
de hoteles y moteles, Camilo Antón. Dijo que para el siguiente año va a haber de 12 a 14 hoteles 
que están interesados en invertir en el estado. Lo que va a ayudar al estado es la construcción del 
centro de convenciones y las promociones que traiga la secretaría de turismo. (PC) 
 
El próximo año se destinarán 2 mil mdp a infraestructura, dice el diputado federal Francisco 
Domínguez a los constructores de la CMIC. Se comprometió a apoyar a los constructores 
queretanos para que sean ellos quienes desarrollen la obra. (PC) 
 
El presidente de la CMIC, Daniel Cordero, denunció terrorismo de parte del IMSS. Informa que 2 
empresas del sector han tenido embargos precautorios de sus cuentas, lo que les impiden trabajar. 
Señaló que es necesario reformar la ley para que sean más flexibles en este aspecto. (PC) 
 
Cabeza. A pesar de la crisis económica las empresas del sector construcción cumplirán con su 
obligación en el pago de aguinaldos, informó el presidente de la CMIC, Daniel Cordero Espíritu 
Santo. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Afecta el calendario escolar la duplicación de los días de asueto con la aplicación de los fines de 
semana largos, que precisamente pretendían evitar los puentes en las escuelas. Hoy hubo desfiles 
por el 98 aniversario de la revolución mexicana en 15 de los 18 municipios, reconoció el 
coordinador operativo de la USEBEQ, Raymundo Gómez. (PC) 
 
No se entiende por qué hoy pusieron a desfilar a los niños hoy, cuando ya lo habían hecho el lunes. 
En 15 municipios y en delegaciones del municipio de Querétaro se realizaron también desfiles 
conmemorativos y otras actividades en las escuelas, para que los estudiantes no olviden cuando se 
celebra. (NC) 
 
La próxima semana, la titular de la Secretaría de educación, Guadalupe Murguía Gutiérrez, 
decidirá cuándo se recorre media hora el horario en las escuelas primarias, con motivo del frío, 
aunque adelantó que se haría a partir del 7 de enero. (NC) 
 
Cabeza. A partir del próximo 7 de enero comenzará la aplicación del horario de invierno en las 
escuelas primarias públicas y privadas que deseen hacerlo, anticipó la secretaria de educación en el 
estado, Guadalupe Murguía. Van a ser 209 mil 215 alumnos beneficiados con esta medida. El 



horario consiste en recorrer media hora la entrada y la salida de las escuelas, de las 8 y media de la 
mañana a las 12:30 de la tarde. (PC) 
 
Cabeza. Con la firma hoy del convenio entre la UAQ y el Colegio de Abogados Litigantes, se 
concretan acciones para que estudiantes incursionen en el campo profesional, se realizarán talleres 
y diplomados que permitan la actualización de los integrantes del colegio. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Esta madrugada se registró la temperatura más baja de la temporada en Querétaro y está a punto 
de entrar el frente frío número 10, señaló el director de gestión de emergencias, Gerardo 
Quirarte. (NC) 
 
Con la entrada del frente frío número 10, prácticamente se inaugura la temporada de invierno y se 
prevé que las temperaturas sigan bajas, señaló Sergio Loustanau, gerente de la Comisión 
Nacional del Agua. (NC) 
 
No habrá aumento en la tarifa del servicio de agua potable en el estado el próximo año 2009, 
aseguró el vocal ejecutivo de la CEA, Manuel Urquiza Estrada. Rechazó que la CEA enfrente 
crisis, porque tienen sus finanzas sanas, aunque sí van a aplicar medidas de austeridad. (PC) 
 
Cabeza. Del 24 al 28 de noviembre la diócesis de Querétaro llevará a cabo la semana social 2008, 
en donde abordarán temas como el SIDA, abortos, seguridad, violencia, entre otros. El evento se 
llevará a cabo en el seminario diocesano de Hércules. (PC) 
 
La dirección del registró publico de la propiedad  carece de los instrumentos para detectar cuando 
se está utilizando un prestanombres o propiedades registradas por la delincuencia organizada, 
señaló Lorena Montes, titular de la dependencia. (NC) 
 
Cabeza. Ante la supuesta amenaza de bomba durante la inauguración de la feria, el secretario de 
gobierno aseguró que las autoridades no desdeñan ninguna circunstancia y aseguró a la ciudadanía 
que se tomarán las máximas medidas de seguridad y prevención, para garantizar la asistencia de 
los visitantes. (PC) 
 
Continúan los preparativos para la Feria Internacional de Querétaro y el secretario de gobierno 
Alfredo Botello Montes que habrá seguridad máxima en el evento, tanto por la Unión Ganadera 
Regional de Querétaro como por las corporación es de seguridad del Estado. (NC) 
 
Cabeza. La orquesta típica del estado de Querétaro dirigida por Julio Gándara García, celebrará 
su décimo aniversario con un concierto que se realizará el 23 de noviembre a las 19 horas en el 
teatro de la república. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Se pospone hasta el 1 de diciembre el encendido del tradicional árbol de navidad en plaza 
Constitución a las 7 de la noche, informó Juan Alberto González Arce. (PC) 
 
Desmiente el secretario de servicios públicos municipales Juan Alberto González Arce, un correo 
electrónico en el sentido de que se pretende secar el árbol de Corregidora con Universidad, para 
colocar un monumento en su lugar. (PC) 
 
Se pondrá en marcha una campaña llamada “Animemos al Laurel”, es una campaña de dibujo que 
se llevará a cabo por el municipio y la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. Mañana a las 10 
de la mañana va a haber una foto con los niños que vana ir a ver el laurel. (PC) 



AGROPECUARIA 
De 60 a 100 hectáreas de los municipios de Amealco y San Juan del Río se han visto afectadas por 
la temporada de frío, señaló el titular de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, Gilberto 
Ortega Mejía, sin embargo dijo que ya fueron atendidos a través del programa emergente para 
contingencias climáticas. (PC) 
 
El titular de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, Gilberto Ortega, señaló que más de 3 mdp 
se van a destinar para obras de rehabilitación de caminos, bordos y presas, con lo cual se busca 
mejorar las condiciones de infraestructura hidro-agrícola para el siguiente año, con esto se van a 
ver beneficiadas más de 4 mil personas de los municipios de Colón, San Juan del Río y Ezequiel 
Montes. (PC) 
 
Cabeza. La próxima semana el gobernador dará inicio al programa Bordería 2008, en el cual se 
destinarán más de 20 mdp. Este programa pretende la rehabilitación y construcción de bordos en 
los 18 municipios del estado, informó la Secretaría de Desarrollo Agropecuario. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
En este mes se han registrado 23 mil casos de enfermedades respiratorias agudas, informó el 
secretario de salud Rafael Ascencio. Señala que esta cifra se ubica todavía dentro de la zona que 
llaman de seguridad. (PC) 
 
Van más de 23 mil casos de enfermedades respiratorias por la temporada de frío en este mes, 
informó el secretario de salud, Rafael Ascencio, quien apuntó que este número se incrementará 
sin duda. (NC) 
 
Cabeza. Este jueves se inauguró el 4º congreso de prevención de adicciones, violencia y delito, 
organizado, por el DIF estatal. (PC) 
 
Del 15 de noviembre al 15 de diciembre la PROFEPA supervisará 32 puntos de comercialización de 
aproximadamente 40 mil árboles de navidad naturales, más del 70% de estos, importados, para 
asegurar su legal introducción, el resto proviene de viveros nacionales, señaló el delegado Arturo 
Ortiz Montes. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
La Procuraduría General de Justicia informa respecto al robo a una casa de empeño en Cerrito 
colorado, que se desarticuló a la banda de ladrones que habían robado varios negocios. Son dos 
hombres y una mujer. (NC) 
 
La PIM presentó a Daniel Lesama, Fernando Nieves y Antonio Rebollar, como quienes 
planearon la muerte del comerciante Pedro Lesama. También fueron detenidos una banda de 
asaltantes que la semana pasada robo la casa Empeño Fácil. (PC) 
 
La PROFECO informa que representantes de Neo skin se pusieron en contacto para enfrentar las 
acusaciones que enfrenta la empresa de depilación láser. Se detalla que el fraude suma alrededor 
de 60 mdp y las personas afectadas suman casi 20 mil. (PC)  
 
 
 
 
 
 


